



SAMYE

Drupla Sherab Dorje



Drupla Sherab Dorje lahir di Nubri (Manaslu) Nepal di sebuah keluarga dari para lama dan praktisi yang merupakan keturunan dari Raja Tibet di masa lampau, Raja Tritsong Deutsen. Ayah beliau adalah seorang murid dari Tulku Urgyen Rinpoche, dan kakek beliau, Rigzin Namgyal, adalah seorang murid dari ayah Tulku Urgyen, Chime Dorje dan pamannya, Samten Gyatso, di Biara Tsurphu di Tibet Tengah.

Sebagai seorang anak kecil, beliau menikmati pertemuan dengan para lama dan mendengarkan doa-doa seperti Barche Lamsel dan Sampa Lhundrupma.

Ketika Sherab Dorje berusia 11 tahun, beliau ikut bergabung dengan orangtua beliau ke Kathmandu untuk berziarah. Disana beliau bertemu dengan Tulku Ugyen Rinpoche dan istrinya Mayum-la, yang bersama-sama dengan orangtua beliau, mendorong untuk ditahbiskan sebagai seorang bhiksu dan tinggal di Boudha di biara Ka Nying Shedrup Ling. Namun demikian, beliau kembali ke Nubri bersama dengan nenek beliau.

Tahun itu, beliau menerima surat dari Tsoknyi Rinpoche, sepupu beliau yang ke-2, mendorong beliau untuk bergabung ke biara. Ketika beliau berusia 12 tahun, beliau kembali ke Boudha untuk ditahbiskan oleh Tulku Urgyen Rinpoche. Beliau tinggal di biara

Ka Nying, menjalankan tugas-tugas seperti menyajikan the, membantu juru masak, belajar memainkan instrumen-instrumen ritual dan membuat torma. Beliau ikut bergabung dengan Tulku Urgyen Rinpoche kapanpun Tulku berangkat melakukan puja. Secara bertahap, beliau mempelajari semua peranan di biara, yang pada akhirnya beliau menjabat sebagai Umdze (pemimpin pembacaan doa) selama 6 tahun.

Beliau kemudian menyelesaikan retreat 3 tahun 3 bulan di Gua Asura di Pharping, dan secara kontinu melakukan retreat setidaknya 2 bulan setiap tahunnya di Gua Retreat Punkyen Nang, sekitar empat jam berjalan kaki dari Samagaon di Nupri. Setelah menyelesaikan retreat tersebut, beliau kembali melayani biara sebagai Umdze untuk dua tahun selanjutnya.

Selain Tulku Urgyen Rinpoche, beliau menerima ajaran dan transmisi dari banyak guru besar, yang paling terlihat adalah Dilgo Khyentse Rinpoche, Dabzang Rinpoche, Kangyur Rinpoche, Trulshig Rinpoche, Chokling Rinpoche, Chokyi Nyima Rinpoche, Tsoknyi Rinpoche, Mingyur Rinpoche, Phakchok Rinpoche, dan banyak lagi guru-guru besar lainnya.

Selama lebih dari 10 tahun, Drupla Sherab Dorje telah mengajarkan semua aspek latihan ritual kepada para bhiksu yang lebih muda di biara Ka Nying, dan telah mengajar Kursus Ritual Sadhana Samye Institute selama 6 tahun terakhir.